
PRESIDENTE LAGOS: "A LOS CHILENOS NOS GUSTA SER GENTE 

HONRADA, GENTE DECENTE"  

En este sentido, recordó que esa es una de las cualidades que hay que saber cuidar. "A 

los que se apartan de eso, mano dura", indicó. 

El Mandatario realizó estas declaraciones durante una visita al proyecto inmobiliario 

StgoDowntown que contempla la construcción de 14 edificios en el centro de Santiago 

con una inversión de 150 millones de dólares y un total de 300 mil metros cuadrados de 

oficinas y centros comerciales. 

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, informó esta mañana que antes del fin de 

semana tomará una serie de medidas orientadas a enfrentar los casos de corrupción 

detectados al interior del aparato público. "Hay algunas cosas que están ocurriendo y 

que no nos gustan a ninguno de nosotros. Sobre estas cosas, de aquí al fin de esta 

semana vamos a hacer algunos anuncios también, porque tenemos que cuidar a Chile 

entre todos", señaló el Mandatario refiriéndose a las denuncias conocidas en los últimos 

días. 

 

En este sentido, El Jefe de Estado señaló que "una de las cosas que hay que cuidar es 

que a los chilenos nos gusta ser gente honrada, gente decente. Los que se apartan de eso, 

mano dura. Porque eso también tenemos que cuidarlo. Tan importante como construir, 

es mantener lo que son nuestras costumbres", dijo, y agregó que "a La Moneda se llega 

a servir, no a servirse". 

 

El Mandatario realizó estas declaraciones tras asistir, junto al ministro de Vivienda, 

Urbanismo y Bienes Nacionales, Jaime Ravinet, al inicio de la construcción del tercer 

edificio del proyecto StgoDowntown. Esta iniciativa privada contempla la construcción 

de 14 edificaciones con un total de 300 mil metros cuadrados dedicados a oficinas, 

establecimientos comerciales y estacionamientos que albergará a cerca de 30 mil 

personas diariamente. "Con estas tres torres que hay, se está hablando de una inversión 

de 50 millones de dólares, el proyecto completo son 150 millones de dólares, y el 

proyecto completo significa 28 mil puestos de trabajo cuando se está laborando", 

explicó. 

 

El Jefe de Estado destacó la envergadura del proyecto ubicado a dos cuadras del Palacio 

de La Moneda y subrayó que este tipo de iniciativas refleja el empuje del país, a pesar 

de las adversidades que presenta la economía internacional. "Este es un país que de esta 

forma marcha y marcha bien para celebrar sus 200 años. Me gusta que acá tengamos un 

desafío para los próximos 8 años. Y cuando tengamos esas 14 torres construidas, este 

sector de Santiago va a haber cambiado el rostro, se va a haber puesto un ternito mejor 

para celebrar el cumpleaños número 200 del país", señaló, y agregó que "aquí 

tendremos un conjunto muy grande de oficinas, de lugares de trabajo, con todo lo que se 

requiere en un mundo moderno. Ese es el Chile que está emergiendo". 

 

Más tarde, el Presidente Lagos subrayó la necesidad de mantener los esfuerzos de todos 

los sectores para incrementar el crecimiento del país a pesar de la contingencia 

internacional. "Vengo llegando de una reunión de los líderes de las principales 

economías del mundo. Todos tienen problemas. El ambiente era un poquito optimista. 

El Presidente de Estados Unidos (George W. Bush) pensaba que la economía americana 

iba a empezar a repuntar. Ojalá sea así. Pero independiente de lo que allí ocurra, 

nosotros tenemos que ponernos las pilas, nosotros mismos", indicó. 

 



Sobre este punto, el Jefe de Estado mostró su disposición para establecer medidas que 

colaboren en la aceleración del crecimiento económico del país. "Estamos tomando un 

conjunto de medidas para apurar el tranco en materia de crecimiento y crecer más 

rápido", indicó. Al respecto agregó que "estamos trabajando intensamente para que 

Chile crezca, para que ese crecimiento llegue a todos los sectores, y poder tener, 

entonces, mejor educación para nuestros hijos; mejor salud cuando nos enfermamos, y 

pensiones adecuadas para cuando ya estamos viejos y no estamos trabajando. Ese es un 

país que se organiza bien, que puede resolver bien sus cosas", recalcó. 

 

Finalmente, el Mandatario Afirmó que "si seguimos trabajando todos juntos, vamos a 

tener el país un poquito mejor el año próximo, y mucho mejor los años que siguen. Y 

espero que ese progreso llegue a todos, y que todos sientan que llega el progreso". 


